



# TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



MUY TENSO amanece el ambiente este lunes en la **Ciudad de México**, pues en el **Congreso** los morenistas se aprestan a dar la última batalla para tratar de ratificar a **Ernestina Godoy** como fiscal capitalina.

LA SESIÓN de hoy se realiza luego de un fin de semana de intensas presiones por parte del gobierno morenista en contra de la oposición. Desde un operativo fuera de toda norma para "presentar" al priista **Tonatiuh González** esposado, pese a que sólo era para rendir declaración, hasta llamadas telefónicas, mensajes y advertencias sobre supuestas carpetas de investigación contra varios de ellos.

INCLUSIVE ayer que fue baleada la camioneta de la diputada **Guadalupe Barrón**, en su domicilio de la alcaldía **Álvaro Obregón**, el dirigente tricolor **Alejandro "Alito" Moreno** aprovechó el hecho para decir que estaban tratando de intimidarlos.

ESPECULACIONES aparte, lo que es un hecho es que las y los diputados tuvieron que hacer pijamada en el recinto de Donceles, donde pasaron la noche ante la posibilidad de que a "alguien" se le ocurra bloquear la sede legislativa para no dejar entrar a la oposición.

• • •

ALLÁ en **Sonora** el gobernador **Alfonso Durazo** anda muy interesado en la elección para la alcaldía de **Hermosillo**, la cual está en manos del panista **Antonio Astiazarán**.

LA CAPITAL sonorenses se ha resistido a caer en los encantos de **Morena**, de ahí que **Norberto Barraza** haya aparecido como la opción externa de los morenistas. Durazo ya dijo que su amigo Norberto jugará en las encuestas internas... aunque ya trae todo el apoyo para ganar.



BARRAZA ha sido funcionario municipal, bajo los gobiernos del **PRI**, contendió en 2018 como independiente y ahora hasta se pronunció en favor de la candidatura presidencial de **Claudia Sheinbaum** para que no quedaran dudas.

ASTIAZARÁN peleará con todo su reelección. Quién fuera a decirlo: "**Toñito**", como le decían antaño, inició en la política a los 23 años de edad de la mano de Durazo, cuando éste estaba en la **Secretaría de Gobernación**. Siempre fue un muchacho priista muy aventajado tanto que llegó a alcalde de **Guaymas** por el tricolor, pero antes de que el barco se hundiera en 2018 brincó a las filas del **PAN**, muy alejado de su padrino **Poncho**. Va a ser una batalla candente la de **Hermosillo**... como todo en **Sonora**.

• • •

TAL PARECE que en estos días los chapulines brincan más lejos cuando se ponen tenis naranja "fosfo fosfo".

ES EL CASO de la ex titular de **Cultura de Querétaro** y actual diputada federal **Paulina Aguado**, quien pegó el salto de la fracción del **PAN** a la de **Movimiento Ciudadano**.

ESO SÍ, el brinco tiene doble propósito pues ya se supo que la idea es perfilarla para que compita por la alcaldía de la capital queretana, candidatura que le fue negada en el panismo.